
REPONSES DE M. BERNARD FISCHER AU GROUPE ( IMAGINONS OBERNAI »

CONSEIL DE COMMUNAUTE DU MERCREDI 30 JUIN 2021

QUESTION 1 : LA CONVENTION AVEC LE CLUB DES DAUPHINS A-T-ELLE BIEN ETE SIG N EE ?

REPONSE 1 :

La convention et ses annexes notamment celle portant sur le planning d'occupation ont été rédigées.

La convention n'a pas encore été signée, le Club et le Sestionnaire ayant été très occupés par la
réouverture des bâtiments et par la reprise des activités.

Dès réception de la version signée, les Conseillers Communeutaires seront destinataires d'une copie.

QUESTION 2: COMPTE TENU DE L'EVOLUTION FAVORABLE DE LA SITUATION SANITAIRE, NOUS

RENOUVELONS NOTRE PROPOSITION D'ORGANISER UNE VISITE DE NOS EQUIPEMENTS AQUATIQUES.

POURRAIT ELLE ETRE PROGRAMME A LA RENTREE ?

REPONSE 2 :

La date préréseryée est fixée au vendredi 3 septembre 2020 à 18h0O'
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